



An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 15
Trudering-Riem
Herrn Stefan Ziegler
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Datum
15.04.2021

Riemer Messehallen: Angebot einer Boulderwand für Jugendliche

Antrag Nr. 20-26 / B 01209 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 15 - Trudering-Riem
vom 19.11.2020

Sehr geehrter Herr Ziegler,

mein Referat wurde mit der Bearbeitung des o.g. Antrags beauftragt, in dem die Landeshauptstadt München um Prüfung des Angebots einer Boulderwand für Jugendliche in den Messehallen mit Unterstützung der Initiative Kraxlkollektiv gebeten wird.

Der o.g. Antrag bezieht sich auf den Antrag Nr. 20-26 / B 00783 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 15 Trudering-Riem vom 17.09.2020 „Mögliche Nutzung der Riemer Messehallen im Herbst und Winter durch junge MünchnerInnen – Soziale Kontakte ermöglichen und gleichzeitig Sicherheit und Sauberkeit wahren“, den ich mit Schreiben vom 19.11.2020 beantwortet habe.

Ich habe hierzu Stellungnahmen der Messe München GmbH, des Sozialreferats und des Referats für Bildung und Sport eingeholt.

Die Messe München GmbH bezieht sich auf ihre Stellungnahme im Zusammenhang mit dem Antrag Nr. 20-26 / B 00783:

„Die Messe München kann eine Verfügbarkeit gerne prüfen. Voraussetzung dafür ist allerdings, dass ein Veranstalter die Verantwortung für die Nutzungen trägt, ebenso für die Einhaltung der derzeitigen Hygiene- und Sicherheitsanforderungen, sowie die Pflichten im Rahmen der VStättV. Ferner werden bei der Nutzung der Messehallen u.a. für Bewachung, Zugangskontrolle zum Gelände, Energie- und Reinigungskosten etc. und die Miete der Hallen Kosten entstehen, die vom Veranstalter zu tragen sind.“

Das Sozialreferat hat mir mitgeteilt, dass die Zuständigkeit des Stadtjugendamtes München, Abteilung Kinder, Jugend und Familien hinsichtlich dieses Antrages nicht berührt sei, da es sich nicht um Belange der Offenen Kinder- und Jugendarbeit handele, und der Inhalt des Antrags ein Sportangebot sei.

Meine Nachfrage beim Referat für Bildung und Sport hat ergeben, dass dort leider zur Zeit keine Mittel zur Verfügung stehen.

Das von der Initiative Kraxlkollektiv vorgelegte Konzept zur Einrichtung von Boulderwänden, um das Sportangebot im öffentlichen Raum auszuweiten, begrüße ich grundsätzlich sehr. Eine Förderung einer Boulderwand in den Messehallen durch das Referat für Arbeit und Wirtschaft ist jedoch leider nicht möglich, da die Mittel des Referats für Zwecke der Wirtschaftsförderung vorgesehen sind.

Ich hoffe, dass Ihr im Betreff genannter Antrag damit ausreichend beantwortet wird und als satzungsgemäß erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

II. Abdruck von I.

an RS/BW
an das Sozialreferat
an das Referat für Bildung und Sport
an das Direktorium, HA II / BA BA-Geschäftsstelle Ost

Messe München GmbH
Leitung Stabsabteilung Direktion
Messegelände
81823 München

jeweils z.K.

III. Wv. FB5

<Netzlaufwerke/raw-ablage/FB5/MMG/3 Gremien/1 Stadt/1 Stadtrat/4 BA
Anträge/2021/Boulderwand/BA15_B01209_Antwortschreiben_Boulderwand.odt>

Clemens Baumgärtner